

Eine abenteuerliche Reise

Von ZeroLight18

Kapitel 4: In der Aliea Academy

Ich sah mich in der Höhle um und versuchte herauszufinden, was passiert war. Das Team war bei mir und es ging allen gut. Irgendjemand musste uns vor Gemini Storm gerettet haben. Aber wer?

Als die anderen aufwachten, waren sie genauso überrascht und verwirrt wie ich. Zusammen überlegten wir, wer uns vor der Gefahr bewahrt hatte. Wir fanden allerdings keine Antwort auf unsere Frage. Dann bemerkten wir, dass es keinen Ausgang gab. Es gab nur Wände und drei riesige Steine vor dem vermutlichen Ausgang. Someoka meinte, dass wir jetzt gut etwas Werkzeug gebrauchen konnten. Er schlug einen Hammer vor, um die Steine zu zerschlagen. Allerdings wusste niemand, wo wir einen Hammer finden konnten. Wir waren schließlich in einer Höhle eingeschlossen.

Plötzlich öffnete sich eine Klappe unter mir und ich fiel durch den Boden. Ich landete in einem dunklen Raum. Als ich nach rechts ging, lief ich gegen eine Wand und stieß mir den Kopf, woraufhin ich das Bewusstsein verlor.

Als ich wieder zu mir kam, war ich in einem technisch sehr gut ausgestatteten Raum. Vor mir befand sich eine lange Treppe. Am oberen Ende der Treppe war ein riesiger, violetter Stein. Erst jetzt bemerkte ich, dass neben mir ein Junge mit roten Haaren und grau-grünen Augen stand. Ich wusste natürlich, wer es war.

"Warum hast du mich hierher gebracht Gran?", fragte ich ihn.

"Du weißt, wer ich bin? Also stimmt es wirklich. Du kennst jeden unserer Schritte und verfügst über Informationen, die du eigentlich gar nicht kennen dürftest", meinte er.

"Was habt ihr mit uns vor?", fragte ich ihn.

"Keine Sorge. Endou-kun und den anderen wird nichts passieren. Wir sind eher an dir interessiert", fuhr er fort. "Was wollt ihr von mir?", fragte ich weiter.

"Das wird Vater dir erklären", antwortete Gran und verließ den Raum.

Kurz darauf kam der Drahtzieher der Aliea Academy in den Raum.

"Du bist also Kira", begrüßte er mich. Als ich antworten wollte, hörten wir auf dem Flur Stimmen. Es waren Burn und Gazel, die sich mal wieder stritten. Sie waren ja dafür bekannt, nicht gerade liebevoll miteinander umzugehen. Nach ein paar Minuten war Ruhe. Wahrscheinlich hatte Gran die beiden beruhigt.

"Was wollen Sie von mir?", fragte ich ihn.

"Du weißt alles über uns. Vom Ursprung des Aliea Meteoriten bis zu allen Geheimnissen der Aliea Academy. Ich möchte, dass du dich der Aliea Academy anschließt. Dann hätten wir eine Chance gegen Raimon. Du sagst uns alles, was du über Raimon weißt und wir können dann besser planen. Wenn es stimmt, was du sagst, werden wir gegen Raimon verlieren. Wenn du dich uns anschließt, könnten wir das verhindern", erklärte er mir. Ich dachte keine Sekunde darüber nach. "Auf keinen Fall", sagte ich entschlossen, "Ich werde auf keinen Fall den Krieg unterstützen."